
Memória Reunião Conselho Distrital de Saúde 

CDS Centro | 05 de fevereiro 2020 

 

A reunião teve inicio as 18h55min com as boas vindas da coordenadora do CDS Centro 

a conselheira Carmen. 

A representante do CLS Saco dos Limões parabenizou a Agente Comunitária e 

conselheira Maria Alice, enaltecendo seu trabalho convidando e incentivando a 

participação das pessoas nas reuniões mensais daquele Conselho. Maria Alice leva as 

pessoas que estão reclamando do serviço de saúde a participarem das reuniões e 

compartilharem suas queixas, transformando a reclamação em participação. A 

coordenadora Carmen também elogia o trabalho de Maria Alice e Gerusa secretária 

executiva do Conselho Municipal de Saúde (CMS), diz que a ACS é uma inspiração para 

todos.  

Com o objetivo de atualizar e ampliar a participação dos representantes dos Conselhos 

Locais nos Conselhos Distritais fica combinado que a coordenadora Carmen irá 

percorrer os Conselhos Locais coletando informações recentes e vigentes de quem 

pertence a mesa diretora e de quem o representa no Conselho Distrital, registrando 

em um instrumento que poderá ser um formulário ou uma ata, posteriormente 

compartilhado com a Secretaria Executiva do CMS.  

Após debate fica pactuado entre os membros presentes que as demandas de cada CLS 

serão repassadas ao coordenador do CDS, para centralizá-las e organizá-las para leitura 

e encaminhamentos na Plenária do CMS toda última quarta feira do mês. Nos meses 

que não houver reunião distrital, já que estas são bimestrais, as demandas serão 

coletadas pelos canais de comunicação disponíveis como e-mail, WhatsApp, etc. 

A seguir são apresentadas as demandas dos Conselhos Locais presentes: 

 Pantanal : córrego que passa em frente da unidade, dentista para unidade ( 

coordenadora Carmen informa que se não houver dentista até março na 

unidade a comunidade pretende fechar a Rua Edu Vieira; 

 Saco dos Limões: maior demanda é a segurança. Já houve roubo de carro e a 

unidade já foi invadida por bandido armado. A solicitação é de um segurança 

ao menos das 13:00 as !9:00. 

Saco dos Limões: Parabeniza o prof. Bernardo educador físico pelas atividades 

que tem promovido junto a comunidade. Não houve interrupção nem no mês 

de janeiro. Essa atividade física é essencial para aumentar a qualidade de vida 

dos usuários, e inclusive economiza recursos no tratamento de varias doenças 

que são evitadas; 



 CLS Centro solicita conserto de2 aparelhos de ar condicionado que estão 

queimados; e a reclamação recorrente de falta de RH. Desejam que os 

profissionais de saúde prometidos no concurso entrem na unidade antes do 

meio do ano; 

 

Fica estabelecido que os outros CLS do Centro poderão unir suas demandas e 

reivindicações a relação acima elaborada. 

 

No decorrer da reunião outros temas foram discutidos. São eles: 

 

 Médicos: não conseguem mais encaminhar para especialistas; 

 Não se está conseguindo fazer pedido de mamografia; 

 Médicos encaminham cada vez menos para especialistas porque temos 

protocolo e critérios. Quando um encaminhamento fica fora do padrão ele 

retorna para sua origem, ou seja, para a unidade de saúde e o respectivo 

médico de família 

 Maiores queixas dos usuários é a falta de investigação das doenças, tem alguns 

usuários sendo medicados ativamente sem uma solução efetiva o que causa 

outros problemas; 

 Reuniões CDs centro: todas 1ª quartas feiras de dois em dois meses;; 

 Sr. Bernardo chega na reunião e fala que os médicos de família da sua unidade 

são elogiados; 

Encaminhamento: 

 Solicitar da Diretoria de Atenção Primária um levantamento sobre a situação de 

segurança nas unidades com turno estendido; 

 

 


